

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

- 1) Pengolahan tempat kejadian terhadap laporan tertentu sangat penting untuk mengungkap siapa korban, alat bukti dan saksi-saksi untuk mengungkapkan apa tindak pidana yang terjadi, dimana lokasi kejadian dan menunjukan siapa pelaku. Dan hasil olah tempat kejadian tersebut menjadi acuan penyidikan suatu perkara pidana dan dikaitkan dengan laporan polisi.
- 2) Berhasil tidaknya usaha tindakan pertama di tempat kejadian perkara itu adalah tergantung dari pengolahan TKP yang dilakukan dengan teliti dan lengkap sebagai salah satu aspek dalam penyidikan yang penting dari seluruh proses penyidikan. Tempat kejadian perkara sangat berguna dalam proses penyidikan untuk mengungkap suatu tindak pidana, terutama adalah sebagai tempat dimana dapat ditemukannya bukti-bukti yang penting dalam mencari keterangan dan mengumpulkan barang bukti yang perlu diolah untuk membuat terang tindak pidana itu. Kesesuaian fakta-fakta yang ditemukan dalam olah TKP akan mengungkap tindak pidana yang terjadi
- 3) apabila terjadi tidak kesesuaian dalam laporan polisi yang dilaporkan dengan hasil olah tempat kejadian perkara maka penyidik akan melakukan gelar perkara terhadap fakta-fakta yang ditemukan dari olah TKP,

pemeriksaan saksi-saksi dan alat bukti lainnya dalam menentukan apakah tindakan penyelidikan dapat ditingkatkan ketahap penyidikan.

## **B. Saran-saran**

- 1) Diharapkan Setiap anggota Kepolisian harus memahami bahwa TKP adalah merupakan tempat yang penting untuk mendapatkan bukti-bukti dan keterangan-keterangan dalam mengungkap suatu tindak pidana, maka setiap anggota kepolisian harus sesegera mungkin datang ke tempat kejadian perkara sesaat setelah mendapatkan laporan ataupun pengaduan dari masyarakat tentang tindak pidana dan yang datang pertama kali di TKP, harus betul-betul menjaga keaslian kondisi TKP supaya bukti-bukti yang ada padanya tidak hilang, rusak, berubah atau bertambah untuk memperlancar pemeriksaan selanjutnya. Selain itu dibutuhkan petugas olah TKP yang terampil dan teliti dalam melakukan pemeriksaan setiap jengkal tempat kejadian perkara karena pada tempat kejadian perkara, korban, pelaku dan alat yang dipakai dalam melakukan kejahatan, bertemu dan terjadi kontak antara satu dan yang lain yang mengakibatkan adanya perpindahan material antara unsur yang satu dengan unsur yang lain.
- 2) Kepada pimpinan Polri agar sarana prasarana, fasilitas-fasilitas dan alat-alat penunjang kerja tim inafis Polri dalam proses Olah TKP perlu ditingkatkan dan selalu diperbaharui guna menunjang kelancaran tugas-tugas aparat Polri baik itu di kota maupun di daerah-daerah terpencil karena berhasilnya proses penyidikan suatu kasus tindak pidana berawal

dari ketelitian dalam tindakan di tempat kejadian perkara agar tidak terjadi kesalahan yang berakibat fatal dalam proses penyidikan selanjutnya.

- 3) Kepada masyarakat dibutuhkan pemahamannya bahwa perlu menjaga keaslian dari Tempat kejadian perkara dan tidak berusaha mendekati TKP agar menjaga keaslian (status quo) dari TKP itu sendiri

